



EL INCENDIO SANTA OLGA, EN LA COMUNA DE NUEVA IMPERIAL.

CMPC mantiene combate en dos incendios en el Biobío y La Araucanía

PREOCUPACIÓN. *Se refuerza llamado a denunciar la intencionalidad.*

CMPC informó un nuevo balance de combate a incendios. En el Biobío, el incendio San Ramón-Santa Zaira, en la comuna de Laja, se sigue enfrentando, y está sin avance.

En tanto, en la comuna de Nueva Imperial, se combatía ayer el incendio de Santa Olga, donde están un avión de coordinación, un helicóptero mediano, una brigada heli-transportada, cuatro brigadas terrestres y dos brigadas cisterna. En este caso, son en total 64 brigadistas. Se esperaba lograr su contención dentro de la jornada.

Entre ambos focos, CMPC mantiene en pleno combate a 156 brigadistas y dos aeronaves. Por otro lado, el foco de Alboyanco, en Angol, se encontraba ayer contenido, y trabajaban ahí dos brigadas

mecanizadas. En tanto, en el Siete Árboles, en Nacimiento, también contenido, también con una brigada en terreno. Así, CMPC tenía ayer en terreno a 165 brigadistas en total.

INTENCIONALIDAD

Otro punto que ha generado extrema preocupación es la persistencia de episodios de intencionalidad y las negligencias. Según datos de causalidad que había recopilado Conaf hasta la semana pasada, en lo que va de temporada hay al menos un 25% de intencionalidad registrada, como un 43% de incendios surgidos por acciones negligentes. Esto se suma también a diversas denuncias que han surgido desde las propias vecinas y vecinos de distintos sectores.

63